
Herr Wuttke stellt dem Ausschuss die verkleinerte Variante des Funktionsgebäudes vor, 
welches nunmehr lediglich 2 Umkleiden mit einem Duschraum sowie eine Umkleide für 
Schiedsrichter und Außentoiletten vorsieht. Eine spätere Erweiterung wäre möglich. 
 
Herr Hoffmann begrüßt die Umplanung der Verwaltung, da dadurch Kosten in Höhe von 150.000 
€ eingespart werden. 
 
Herr Busch möchte wissen, ob dieses Gebäude nicht über die Heizung der angrenzenden 
Sporthalle II mitversorgt werden kann. 
 
Herr Wuttke erwidert, dass die Heizung der angrenzenden Sporthalle II dafür nicht ausreichend 
dimensioniert ist. 
 
Her Busch bittet die Verwaltung noch einmal um Prüfung, inwieweit eine Mitnutzung der Heizung 
der angrenzenden Sporthalle II möglich ist. 
 
Herr Krapp bittet darum, größere Türen vorzusehen, da die Menschen immer größer werden. 
 
Auf Nachfrage von Frau Eifer erklärt Herr Wuttke, dass ein Technikraum zur Unterbringung der 
Heizung dient. Der zweite Technikraum ist eine Option, um einen möglichen Anbau anschließen 
zu können. 


